
Laura Santagada 
1) Perchè ti sei candidato/a, e perchè chiedi agli iscritti alla 
Cassa previdenza di votarti?
Sono Laura Santagada, mi sono candidata come  esperta della 
materia avendo già svolto il mandato di delegata per il 
quadriennio 2004-2008 e 2008-2012 conosco bene le 
problematiche della nostra cassa.

2) Nell’ambito delle grandi tematiche che la nostra Cassa 
previdenza deve affrontare e sulle quali sarai tenuto a 
esprimerti con il tuo voto nel caso tu venissi eletto, quali 
consideri prioritaria tra : sostenibilità; adeguatezza; patto 
intergenerazionale.
Tre tematiche fondamentali ed imprescindibili tra loro.
Per quanto riguarda la sostenibilità l’attuario della cassa ha 
redatto nuove previsioni sull’andamento della gestione 
previdenziale periodo 2014-2063 che conferma la 
autosostenibilità nel lungo periodo , per cui ritengo giusto che 
ci si confronti anche con la  necessità di coniugare la 
sostenibilità finanziaria di lungo periodo con l’adeguatezza 
delle prestazioni, il patrimonio effettivo è superiore a quello 
previsionale, questo fa sì che si possa assicurare , all’interno 
della cassa un patto tra le generazioni per poter far fronte alle 
promesse aspettative di domani, Patto che si deve e che si può 
rispettare solo se la nostra cassa rimane tale.

3) Tra gli iscritti all'Ordine dei dottori commercialisti e degli 
esperti contabili c'è chi ritiene iniquo che alla fusione dei due 
preessitenti Enti (Ordine dei Dottori Commercialisti e Collegio 
dei Ragionieri) non abbia fatto seguito la contestuale fusione 
delle due casse previdenza di categoria: tu come ti poni di 
fronte a questa problematica?



Il motto “la cassa non si tocca” è un incipit imprescindibile, 
non solo come fusione delle casse dottori e ragionieri , ma 
anche verso altri enti che potrebbero essere interessati.
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